



## #DÍADELNOTARIADO

# DESTACAN AHORROS POR 27 MDP

GRACIAS A LOS SERVICIOS JURÍDICOS GRATUITOS  
Y AL APOYO DE LOS NOTARIOS SE BENEFICIÓ LA  
ECONOMÍA DE LOS MEXIQUENSES: DELFINA

POR GERARDO GARCÍA

**L**a gobernadora Delfina Gómez Álvarez informó que los mexiquenses se han ahorrado 27 millones de pesos en servicios notariales y jurídicos, con el Programa de Notarías Públicas Itinerantes y Caravanas por la Justicia Social.

Este jueves, la mandataria encabezó el Día Internacional del Notariado, en el que destacó la labor de las notarias y los notarios del Estado de México, pues con su apoyo se logró el ahorro mencionado.

En el marco del décimo aniversario del Instituto de Es-

### 4

• MIL 600  
DOCU-  
MENTOS  
DIERON.

### 5%

• MÁS  
ESCRITOS,  
QUE EN  
2023.

tudios Notariales también entregó cuatro preseas al Mérito Notarial y dos reconocimientos por años de servicio.

A la ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y diputada federal por Morena Olga Sánchez Cordero le entregó la Presea a la Defensa de la Institución Notarial.

"Un gusto encontrarme y entregarle la Presea a la Defensa de la Institución Notarial a mi amiga @M\_OlgaSCordero, compañera de movimiento, de cambio, de transformación y totalmente notaria que defiende a las y los notarios", destacó.

La mandataria detalló que con la campaña "Septiembre, mes del testamento" se entre-

### PREMIA LABOR

- Se entregaron cuatro preseas al Mérito Notarial.
- La diputada Sánchez Cordero estuvo entre galardonadas.
- Recibió Presea a la Defensa de la Institución Notarial.

garon 4 mil 600 documentos, 5 por ciento más que el año pasado, por ello anunció que se ampliará hasta el 31 de octubre.

Desde el Colegio de Notarios del Estado de México, que cumple 30 años de existencia, la titular del Ejecutivo celebró que en este gremio se avance en materia de equidad de género, con el nombramiento de nueve notarias provisionales, acrecentando la participación de las mujeres.

"Éste es el tiempo de las mujeres y por eso desde el gobierno del Estado de México vamos a seguir apoyando a nuestras compañeras a trabajar de manera coordinada, hombro con hombro, para el bienestar de las y los mexiquenses", dijo la gobernadora.

Gómez Álvarez expresó su disposición para impulsar reformas a la Ley de Notarios, a fin de modernizar su función y dar mayor agilidad a los procesos y seguridad de los trámites; así como para fortalecer la transparencia y aumentar la cobertura de certeza jurídica en la entidad. 📍

